



Réf. projet : 2024-09
Statut : En cours

MEDIATION ANIMALE EN PEDO-PSYCHIATRIE



A l'initiative des équipes soignantes du service pédopsychiatrie, l'ASHB soutient un projet de médiation animale destiné aux enfants et adolescents pris en charge au Centre Médico-Psychologique pour Enfants et Adolescents (CMPEA). Ce projet vise à utiliser l'attrait des animaux familiers, spécifiquement éduqués, pour stimuler les enfants et susciter des réactions positives. En mettant en contact les enfants avec des animaux tels que des tortues, des rongeurs, des chiens, et des chevaux, la médiation animale vise à favoriser la socialisation, l'estime de soi, l'expression, l'apaisement et la communication. Les séances seront encadrées par une vétérinaire spécialiste en médiation animale, accompagnée d'infirmiers spécialisés et dans des espaces sécurisés du CMPEA, offrant ainsi aux enfants un moment de réconfort, de joie et de partage.

Bénéficiaires

- Enfants et adolescents pris en charge au sein du CMPEA Anne Franck

Budget 3 500 €

Partenaires & Mécènes



Revue de presse

A venir



Devenir mécène et soutenir l'hôpital, c'est agir pour votre santé.

Suivez-nous sur     